
J'ai un chaton de 5mois qui a des soucis de santé (respiratoire) Désolée du roman... Je suis une amoureuse des chats. J'en
ai 2. Un beau matou de 7 ans et un chatinoubidou de 5mois (Flocons) . J'ai été il y peu encore, famille d'accueil pour chaton
pour une association. Et donc mon petit Flocons est malade... Ça fait 4semaines (10 décembre 2021)(un vendredi soir) que je
l'ai récupéré à la ferme de mon mari. Je l'ai emmené d'urgence au veto dès le lundi. Gros Coriza avec écoulements vert et
conjonctivite et du mal à respirer, plein de puces plein de vers. Bref il n'a rien mangé du week end. La veto l'a mit sous antibio
et elle espérait qu'il tienne 48h.... Il s'est mis à manger et découvrir la maison. Il a tenu mais rebelote, veto la semaine
suivante tjs du mal à respirer et dès la fin du traitement le nez qui recommençait à couler vert et son oeil qui pleurait. Antibio
et cortisone pour 7jours. La semaine suivante il se met à jouer ouff ça va mieux ms tjs bcp de mal à respirer. La veto veut le
revoir et là, elle lui fait une radio et découvre une broncho pneumonie. On change d'antibio et là cette semaine rebelote au
veto. Tjs bcp de mal à respirer.... Elle pense à un corps étranger dans la cloison nasale. Elle me fait un courrier pour aller voir
un confrère spécialiste... Je l'appelle il faut faire scanner et rhinoscopie on m'annonce au minimum 700€ voir 1100€ et la
facture peu grimper encore suivant les résultat de la rhino. Car ils peuvent faire une biopsie etc.... J'aime mon chat... Ms là je
ne peux pas suivre financièrement..... Je suis triste et impuissante. J'essaye de lui faire des flush de serum phy et aspirer au
mouche bébé, je lui fais des nebulisations. Bref j'essaye de faire ce que je peux... Je suis artisan couturière à base de
recyclage textile. Mon mari est agriculteur (eleveur laitier bovin et céréalier) À nous deux nous sommes loin (bien moins) de
gagner le smic Nous avons 3 enfants (des jumelles de 12ans et un petit garçon de 3ans) Mon fils a tjs eu des soucis de santé
depuis sa naissance. Depuis octobre 2021 nous sommes "fixé" et on maîtrise ses douleurs. Il est hypersensible aux protéines
de lait animal et au gluten (le comble pour un papa producteur laitier et céréalier) depuis octobre nous sommes bcp plus
serein de voir notre bout de choux aller mieux en faisant une éviction complète de tt ce qui le détraque. Et depuis décembre...
Je n'ai pas pu laisser ce chaton aussi mal à la ferme, et nous voilà reparti dans les protocoles médicaux etc. Ms cette fois pas
de secu. En 4semaines je suis à au moins 200€ de frais pour l'aider à aller mieux. Entre veto, medoc, radio, location de
nebulisateur à la pharmacie... Je ne peux pas le laisser souffrir mais je ne peux plus suivre financièrement. Alors je me dis
que si 1€ par si par là.... Ça peut faire un grand pas pour aider mon chaton à respirer correctement. Sans toujours être obligé
de forcer... Merci d'avoir lu mon roman.
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